

## **Kodim 0602/Serang Gelar Upacara Bendera Merah Putih dan Sampaikan Pesan Kasad**

**Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID**

Nov 18, 2024 - 09:03



\*Kota Serang\* – Kodim 0602/Serang melaksanakan upacara pengibaran bendera Merah Putih, yang diikuti oleh prajurit dan PNS, bertempat di Lapangan Fatahillah, Makodim 0602/Serang, Kecamatan Cipocok Jaya Kota Serang, Provinsi Banten, Senin (18/11/2024).



Perwira Penghubung (Pabung) Kodim 0602/Serang Letnan Kolonel Inf Eko Asmani bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), sementara Danramil 0602-17/Carenang Kapten Inf Suropto bertugas sebagai Komandan Upacara. Petugas lainnya meliputi Serda Mulki sebagai pembaca teks UUD 1945, Sertu Ahdi Sutisna sebagai pengucap Sapta Marga, dan PNS Ahrudin sebagai pembaca Korp Korpri. Tiga anggota Koramil 0602-18/Kragilan, yaitu Sertu Saprudin, Serda Dedi, dan Kopda Amiludin, bertugas sebagai pengibar bendera Merah Putih.



Dalam amanatnya, Letkol Inf Eko Asmani membacakan pesan dari Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) yang menekankan beberapa hal penting. Kasad mengingatkan kembali bahwa TNI AD harus menjaga netralitas dalam setiap tahapan pemilihan umum, tidak memihak salah satu pasangan calon, tidak memberikan fasilitas milik TNI AD, serta tidak terlibat dalam aktivitas politik, baik secara langsung maupun melalui media sosial.



Selain itu, Kasad juga menyoroti program unggulan TNI AD, seperti \*TNI AD Manunggal Air\* dan \*Ketahanan Pangan\*, yang bertujuan memanfaatkan lahan kosong untuk mendukung swasembada pangan. Program tersebut mendukung arahan Presiden RI dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memperkuat ketahanan nasional.



Kasad juga mengingatkan pentingnya kesiapsiagaan TNI AD dalam menghadapi bencana alam seperti gunung meletus, gempa bumi, banjir, dan tanah longsor. Dalam situasi tersebut, TNI AD diinstruksikan untuk bekerja sama dengan instansi terkait guna membantu mengurangi dampak bencana serta memastikan keselamatan masyarakat.



Upacara berlangsung dengan khidmat sebagai bagian dari komitmen Kodim 0602/Serang untuk menjaga profesionalisme, netralitas, dan dukungan penuh terhadap program pemerintah.